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5月31日（土） 周年記念例会
6月  5日（木） 年度末報告
6月12日（木） 年度末報告
6月19日（木） 年度末報告

　 ―　　　　　―
杉本隆太　　髙瀬照雄
田中和秀　　中田孝和
山田正人　　横江孚彦
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会 長　石光堅太郎
会長エレクト　大西 達也
副 会 長　大西 達也
幹 事　中坪 利裕

S ．A．A．　伊藤 勝晤
直前会長　田中 孝和
会報委員長　中野 　仁

　ロータリーの地区大会は年に一度開催される地区の最大の事業です。
私たちの2650地区は京都、奈良。福井、滋賀という広域で会員数も多
く地区大会も当然規模が大きくなっています。しかし一県一地区いうとこ
ろもあり、規模は異なっても地区大会の目的は、会員がロータリーの最新
情報や、地区内の活動状況を学び、他クラブの会員との交流を目指して
いることは同じです。ロータリーとしての威厳や品格を保持して運営され、
参加する会員にはそれに応えることが求められています。また、地区大
会への出席はロータリアンにとって多くの情報を得ると共に情報交換が
出来る有益な機会でもあり、会員としての義務という側面もあります。
　近年の地区大会を考えてみるとプログラムが形式的になり気持ちが高
揚しなくなってきたように思われます。また、参加する会員も年に一回の
恒例事業ぐらいにしか受け取っていないようで、途中で退席する人やク
ラブがあります。広い地区ですから、遠路参加するクラブが親睦旅行と
兼ね合わせることも理解できますが、本会議の終了までは退席を慎むの
が主催者への敬意ではないかと考えています。入会間もない頃、初めて
京都国際会議場の地区大会に参加した時にはこのような場所で行われ
る本会議と懇親会場では著名な会員の方々のお顔も見えて改めてロー
タリークラブの格式の高さに誇りを感じました。しかし、何度か出席して
いるうちに途中退席の多さや、懇親会でのマナーに疑問を覚えるように
なるだけでなく反省すべきことは、歳を経てロータリー歴が永くなると以
前は批判した姿に自分自身がなっていることです。
　地区大会の変化と言えば、近年開会時にガバナー以外の者に点鐘を
許していることは容認できません。なぜなら点鐘を行うのはクラブで言え
ばPETS(クラブ会長エレクト研修)を受講した者のみが認められる行為
であり。地区大会での点鐘はガバナーノミニーデジグネートを経てエレ
クトとなり国際協議会に出席したガバナーだけに許される行為で、ロー
ターアクト代表には点鐘を行う資格はありません。RIはローターアクトを
ロータリー会員と認めましたが、会員となった現在もロータリー会員と
同じ義務すら果たしてはいないのが現状であり、ローターアクト代表の
地区大会での位置は各委員長と並んで紹介されるのが妥当です。また、
ローターアクトの地区大会は各クラブの活動を発表し互いに高めあう場
所であり、ロータリーの地区大会とは目的が異なっています。このような
疑問の声がロータリー会員から出てこないことが問題です。
　また懇親会については今年度に限ったことではありませんが、華やか
さ、享楽を主としていて、落ち着いてロータリーの未来や、事業などにつ
いて語り合う場所にはなってはいません。地区大会とは威厳と格式を保
ちつつ、ロータリーの社会的評価を高めるための会員の研修の場所でも
あります。

ロータリー地区大会への思い
伊藤　勝晤

▪設　立	1970年5月28日
▪例会日	毎週木曜日	12：30～13：30
▪会　場	草津市西大路町4-32
	 クサツエストピアホテル2F
	 ＴＥＬ	077-566-3333
▪事務局	草津市西大路町4-32
	 クサツエストピアホテル内
	 ＴＥＬ	077-564-9111
	 ＦＡＸ	077-564-9112
	 k-rotary@sirius.ocn.ne.jp
	 http://www.kusatsu-rc.com
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

Make Rotary Sustainable!
Learn together Act together

皆でつくろうロータリー

第2582回例会

2024－25年度国際ロータリーのテーマ

第2650地区スローガン

クラブスローガン

	 2025年5月24日

開会・点鐘　（18：30）
ロータリーソング「四つのテスト」
来客紹介
会長の時間
幹事・委員会・同好会報告
今月のお祝い
周年記念委員会　各部会報告
「ワイン講座」　田中和秀君
ニコニコ箱
閉会・点鐘

―55周年記念例会直前例会決起集会―

受付担当　清水和廣　白井久男

ハナニラ� （提供：写真同好会）



今後の予定

●5月30日（金） 2025年規定審議会地区報告会
 14：00～16：00　ZOOM開催
●5月31日（土） 創立55周年記念例会・祝賀会
 12：30～記念例会開始（受付11：30）
 13：45～祝賀会開始　
 クサツエストピアホテル
●6月  1日（日） 危機管理セミナー　
 13：00～　リーガロイヤルホテル京都
●6月  5日（木） 通常例会
●6月  7日（土） クラブ情報委員長連絡協議会
 14:00～16：00　ホテルオークラ京都
●6月15日（日） 五個荘能登川ロータリークラブ
	 創立45周年記念式典・祝賀会
 14：00～　ホテルニューオウミ

ニ ニ 箱コ コ

来 会訪 員
米山奨学生  斯　日盟 さん
光泉カトリック高等学校IAC 福山　侑芽 さん
　　　　　　〃　  今井柚実菜 さん

北川義洋　妻テル子の誕生祝を頂いて

石光堅太郎　笹岡様、本日は貴重な卓話をしていただきあ
りがとうございます。米山奨学生スリムンさん、インターア
クト福山さん、今井さん、ゲスト参加の谷川さん、中村さん、
本日はご参加ありがとうございました。

伊藤定雄　米山奨学生ス-さんようこそ。未生流笹岡家元笹
岡氏、くわしくお話をして頂きありがとうございました。

中野　仁　笹岡様、卓話ありがとうございました。スリムンさ
ん草津ロータリーにようこそ。谷川さん、中村さん、ロータ
リーでお待ちしています。

辻　典子　来客の皆様ありがとうございました。未生流笹岡
家元笹岡様、本日はたくさんの学びの卓話をありがとうご
ざいました。

吉岡健二　例会欠席続きで申し訳ありません。笹岡様、卓話
ありがとうございます。ゲストの皆さまようこそ草津RCへ。
よろしくお願いします。

今月のお祝い

Congr�ul�ions!

［ 誕 生日 ］

［ 結 婚 記 念 日 ］

会 員

中坪　利裕   16日
権田　五仁   25日
江南　光洋   30日

馬場　勲   27日

ご家族

伊藤さよ子   2日
権田真由美   5日
北川テル子   14日
田中　彰恵   16日

前 回 例 会 報 告

卓 話 「未だ生まれず　―花の哲学―」
� 未生流笹岡　家元　笹岡隆甫氏

5月8日の理事会にて、6月1日よりクールビズを実施する
事が決定いたしました。実施期間中はノーネクタイ・ノー
ジャケットでの例会出席を奨励いたします。

皆様のご協力のおかげで60,000円の募金が集まりました。
ありがとうございました。シェアザウィンドウの内田さまから
もお礼のメールをいただいております。

クールビズについて

シェアザウィンドウ募金について

合計	：	30,000円　／　累計	：	768,000円

出席報告 会員数 当日出席 M.U. 出席率

第2580回　
4/24 33（1） 26 2 84.85％

次 回 例 会 案 内
5月31日（土）�草津RC創立55周年記念例会・祝賀会
6月5日（木）� 年度末報告

中嶋良典・江南光洋 ― 笹岡様卓話ありがとうございます。
スーさんようこそ草津RCへ。1年間よろしくお願いします。

早田真也　笹岡様、貴重なお話しを頂きありがとうございまし
た。花の哲学に触れる事ができ、大変勉強になりました。

清水和廣・中坪利裕・中村　猛・西澤竜平・権田五仁・
山田正人・山内大輔・奥田恭宣・田中孝和 ― 未生流笹岡家

元笹岡様、卓話ありがとうございました。

伊藤勝晤　斯日盟さん、米山奨学生として誇りを持って勉強
してください。

大西達也・深尾一広 ― スーさんようこそ草津RCへ！

横江孚彦　今の私は「未達のまま」でお許しください。

白井久男　毎日さわやかで気持ちの良い日々になってきまし
た。一日一日を大事にしていきたいです。

髙瀬照雄　中村さん・谷川さんご入会お待ち申しあげます。

西澤竜平　息子が慶應ラグビー部の一軍スタメンに選ばれま
した。これも石光・中野。中坪さんたちパイセンのおかげで
す。ありがとうございます。

金澤圭真　飲み過ぎの体にやさしい和食をありがとうござい
ます。

草木幹雄　いよいよ月末は55周年です。皆様よろしくお願い
申し上げます。

5/13草津市役所にて、国スポ・
障スポ大会協賛品としてハンド 
タオル500枚を贈呈いたしま 
した。

協賛品贈呈式


